



Nohra, den 20.04.2015

Liebe Eltern und Vereinsmitglieder/ -unterstützer,
der Tag der offenen Tür war sehr erfolgreich und
hat allen großen Spaß bereitet.

Ich danke all den vielen Helfern, die zum Gelingen
am Tag der offenen Tür beigetragen haben. Danke,
dass so viele von Euch auch unseren Schulförder-
verein unterstützt haben.



Ein **riesiges Dankeschön** geht an die
überraschend große Zahl der Musikanten. Das
Sparschwein, mit welchem wir um Spenden
für die Finanzierung des neuen E-Pianos der
Schule bat, wurde gut gefüllt.

Von der großen Resonanz auf das **Glücksrad**
und das **Erbenschlagspiel** wurde ich völlig
überrascht. Fast 150-mal wurden die Spiele

genutzt und hierdurch der Berg von Gewinn-
preisen (**Danke an alle Spender der Preise!**)
deutlich abgetragen.

Darüber hinaus gab es die druckfrische **neue**
Schüler-Zeitung, die dank unserer Schüler schon
gut verkauft worden ist. Die noch verbliebenen
Exemplare können in den nächsten Wochen (wie
gehabt) **im Hort und im Sekretariat** für 50 Cent
gekauft werden.

Zum Tag der offenen Tür wurde im **Leseclub** die
erste **Ausstellung** eröffnet. Es geht um den
„Biotologen Yann“, einem kleinen Jungen, der mit
seinen Eltern die gesamte Welt bereiste. Über
seine Erlebnisse, die man auch in vielen Büchern nachlesen kann, wird in
beeindruckenden Worten und Bildern berichtet. Ich kann Euch allen nur
empfehlen, in den nächsten Wochen einmal in den Leseclub zu schauen oder
eine der vielen **Veranstaltungen im Leseclub** zu besuchen.



Die **Bundestagsabgeordnete Antje Tillmann** besuchte unseren Lesclub, wo sie in Kürze **unseren Kindern vorgelesen** wird.

Am Stand des Schulfördervereins konnten wir Frau Tillmann unser „Großprojekt“ Rutschenberg und die noch offene **Finanzierung eines roll-**



stuhlgeeigneten Zugangs schildern. Frau Tillmann sicherte uns spontan die Kostenübernahme hierfür zu, so dass wir wieder einen **RIESEN** Schritt zur Vollendung des Bauvorhabens voran gekommen sind.

Am nächsten **Samstag, den 25.04.2015**, findet ein großer **Arbeitseinsatz von Schulleitern** an unserem **Rutschenberg** statt. Unter Anderem müssen Kies und Mutterboden verteilt und Rasen eingesät werden. **Die Schule und der Schulförderverein hoffen auf tatkräftige Unterstützung von Euch, damit wir noch im Frühling die Anlage eröffnen können.** Wer kann, sollte bitte Schubkarre, Schaufel, Harken usw. mitbringen. An der Litfasssäule in der Schule hängt eine Liste aus, in der sich hoffentlich viele eintragen. **Für das leibliche Wohl sorgt der Schulförderverein...**



Abschließend noch eine Bitte/Erinnerung. Unterstützen Sie die Arbeit des Schulfördervereins auch weiterhin: Ohne Mehrkosten können Sie unter www.bildungsspender.de/montessori-nohra beim Interneteinkauf, beim Buchen von Bahnfahrten, Flügen, Bus- oder Urlaubsreisen etc. dafür Sorge tragen, dass unserer Verein Spenden erhält. In den vergangenen 4 Jahren sind hierdurch fast 5.000 € zusammen gekommen!

Noch einmal herzlichen Dank sagt

Olaf Karsten
(Vorsitzender des Schulfördervereins)